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睿智領導　充分授權

道弘北美　法益同霑

發揚道統  外邦禮讚

西元 1989年，我們要到美國開荒

傳道前，後學請示老前人如何推展道

務，他說：「你自己斟酌，能辦什麼

事就辦什麼事。」

後學就跟老前人說：「我的願景

是要度當地人，不是去度黃種人。若

要度黃種人，在台灣就好了，我就不

要去，跑到那麼遠做什麼？」

所以後學一來美國，就往主流社

會去著手。在舊的洛杉磯全真道院的

時候，我買四塊地，中間兩塊有房子，

旁邊兩側沒有房子，可以做停車場。

我們全真道院是用車庫改裝成 堂，  

老 好委屈啊！

有很多道親在端午節回來道院包

粽子過節。有一對在台南求過道的道

親——郭海明先生，他是洛杉磯市議

會議長的駕駛，他的太太劉盛妹女士

是議長的管家，他們全家都跟議長住

在一起。

劉學長跟後學說：「如果道院有

辦大活動，她可以邀請約翰‧法瑞洛

（John Ferraro）議長（曾連任多屆議

員並擔任議長）來參加。」郭海明夫

婦功德無量！

◎ 陳正夫點傳師◎ 陳正夫點傳師

感念老前人的教誨感念老前人的教誨
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西元 1990年 5月 13日，舉行開壇

週年慶典，會中貴賓不少，除了法瑞

洛議長夫婦和他的姊姊之外，加州副

州長里奧‧麥卡錫（Leo McCarrthy）

的助理何海量先生、北美事務協調會

駐洛杉磯辦事處張慶衍處長也蒞臨，

最難能可貴的是老前人專程由台北趕

抵洛城，親臨盛典，使會場充滿了歡

欣鼓舞的氣氛，道氣凝聚整個道場，

300多位道親聚集在一起，盛況空前。

法瑞洛議長致詞讚揚一貫道發揚

中國五千年傳統文化的貢獻，並致贈

銅製洛市紀念牌乙座；副州長也由其

助理代頒獎狀乙紙給老前人；老前人

亦致贈每位貴賓乙尊瓷製「五子彌勒

像」以茲紀念，感謝大家的護持。

放眼北美  道入主流

老前人離開洛杉磯之前，曾到北

美協調會向張處長辭行。感謝易榮熙

壇主夫婦擔任世界日報攝影記者的人

脈，才有張處長的光臨。我們一行也

到洛杉磯議會向法瑞洛議長辭行。全

體道親感激議長、處長的指導與加持，

使我們對於把道融入主流已踏出一大

步，放眼北美充滿希望與信心。

師母百年誕辰紀念，於西元 1994

年 10月 23日在台北市世貿大樓國際

會議中心隆重舉行。由中華民國一貫

道總會理事長張老前人主持，三千多

位道親參加。中外貴賓有：法瑞洛議

長、內政部吳伯雄部長、考試委員陳

水逢先生、台北市黃大洲市長、執政

黨中央黨部許水德秘書長、台北市議

長陳健治先生及多位中央民意代表。

會中法瑞洛議長致贈榮譽狀，由

理事長老前人接受。洛杉磯市與台北

市是姊妹市，法瑞洛議長自西元 1979

年中美斷交後，未曾再到過台灣，後

學趁此機會安排議長蒞臨大會致詞，

展現對中華聖母的敬仰，並肯定一貫

道的殊勝。

宣揚道義  外交範例

全真道院在洛杉磯華僑文教第

二中心舉辦四週年慶的時候，非常風

光。所有地方上的長官：洛市議長、

El Monte市長及四位議員通通都到場；

還有州政府的議員、其他都市的市長

也到；中華民國北美事務協調會洛杉

磯辦事處的處長、副處長皆光臨祝賀；

尤其是香港吳靜宇老前人由興毅道場

陳帶前人等幾位前人陪同蒞臨指導，

場面很大！

我們恭請張老前人當主席主持會

議，他上台講完後，先後邀請各貴賓
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及前人們致詞。吳靜宇老前人致詞後

就跟張老前人說：「咦，你們這個陳

正夫，我們師母在的時候都沒有辦什

麼活動，他怎麼辦這麼多活動、辦這

麼大，他來多久啦？」

張老前人說：「他來四年啦。」

他問：「咦，師尊、師母沒有辦

這個，這個小後學怎麼會辦這個？」

張老前人不曉得吳老前人是高興

還是不高興，張老前人就說：「這個

很難得喔！在國外開荒要打入主流，

辦活動宣揚我們的道義，否則就不用

到美國來，在台灣、在香港辦就好

了。」

接著陪他來的前輩們也跟吳老前

人講：「陳正夫是對的。因為師母的

時代，道只在中國大陸，還沒有傳到

萬國九州，不需要辦活動；但現在到

西方國家來，這是開放的社會，這樣

做是對的。」

後來吳靜宇老前人夫婦都非常高

興與肯定。從此之後，吳老前人每次

到洛杉磯興毅道場時，就要本地的點

傳師：「你把陳正夫找來，坐在我旁

邊一起吃飯。」

在易榮熙壇主安排之下，張老前

人於 6月 2日，到 KSCI第十八台電

視公司，接受華語國際台主持人晉先

生及張小姐的現場訪問，說明一貫道

的宗旨與傳揚到全球各地的精采。有

70萬華僑在美國能看到這節目，這不

但是一貫道文宣的突破，更是一次成

功的國民外交，讓此地的同修們增加

了一份落實感，也加速了修辦道的腳

步。

世總成立  共霑德澤

西元 1996年 10月 6日一貫道世

界總會成立大會之前，張老前人就來

到洛杉磯，發一崇德道場陳大姑陳前

人也帶很多幹部來，他們都很擔心這

個總會的成立大會，到底會不會辦得

好？會不會辦得成功？每天晚上都到

全真道院的會議室來問後學。

後學說：「不知道啊，要辦出來

才曉得。不過，我們盡力而為了。」

果然不出所料，大會的前一天彩

排時，因為節目來自各道場，在陌生

的舞台及音響、燈光與動作配合不良

下，演練非常地差。

張老前人單刀直入地叫王顯榮

點傳師：「把車子開來，載我回道院

去！」
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果然老前人這個「激將法」馬

上見效！在全體演出人員再三地排演

下，隔天的正式大會，面對來自 25個

國家的 2,000多位前賢、道親的掌聲

下，所有進行事項及表演節目都井然

有序，表現得淋漓盡致。

陳大姑陳前人致詞時說：「今天

這個大會，如果不是張培成老前人的

後學陳正夫來辦的話，可能沒有這個

場面。」張老前人馬上笑出來。老前

人當理事長壓力很大，我們身為後學

能把事情辦得好，都是沾老前人的德

澤與智慧，同時感激陳前人的鼓勵與

肯定。

充分授權  睿智領導

後學來美國後的修辦道及主辦一

貫道世界總會的會務，一切均要感謝

老前人的睿智領導。他充分授權，放

心交給後學去辦，他說：「只要你會

辦的就去辦，你辦不開就回來。」

老前人有這種寬宏大量，充分地

授權，我們身為後學就敢辦。如果他

身為一個領導人，對下面綁手綁腳，

那我們就難以發揮。所以後學在洛杉

磯辦事，只要是對道有利、不背道而

馳，後學就做下去。

例如西元 2001年 9月 11日紐約

雙子星大樓被恐怖分子所炸，我們洛

杉磯除了發起捐款，同時也做追思會，

各道場都派一位點傳師出來主持一項

工作。由於後學在市政府有辦一個活

動，後學就把那一套 copy回來，馬上

按照辦理。我們洛杉磯的道親發心捐

款美金 48,000元交給 El Monte市警察

局轉交紐約警察局濟助消防隊殉職隊

員的遺孀、孤兒，實踐老前人教誨我

們：「除了拓展道務、度化有緣眾生

離苦得樂、淨化心靈之外，我們要投

入社區公益活動、人溺己溺，提供物

質方面的協助，使社會更祥和、人人

安居樂業。」

轉刊自《聖業薪傳 鼎定未來 緬懷世代

輪轉的領航手 老前人成道五週年感恩

追思特刊》

▲  一貫道世界總會追悼 911事件，陳正夫
點傳師代表捐款給 El Monte市警察局。


